

第14回美しい多摩川クリーンキャンペーン を実施しました



2022年11月19日(土)、多摩川・羽村の堰にて

2022年11月19日(土)、4年ぶりとなる第14回美しい多摩川クリーンキャンペーンが多摩川・羽村の堰周辺において開催され、羽村市/日野自動車(株)羽村工場/(株)ジェイテクトファイナテック羽村工場/(株)ジェイテクト関東工場羽村事業場/(株)JTB東京多摩支店/東日本電信電話(株)/アルピン(株)/富国生命保険相互会社/アイザワ証券(株)/青梅信用金庫の10団体(総勢89名)が参加しました。集合場所の玉川兄弟像前から下流に向かって羽村大橋までの河川敷および遊歩道約500mを、左岸と右岸に分かれて清掃しました。

このクリーンキャンペーンは、草木が枯れ始め、散乱ゴミが目立つ11月中をキャンペーン月間と定め、いつまでも多摩川水系の美しい水辺を維持していこうと、みんなで連携して多摩川をきれいにする活動です。

今年は共催の羽村市にゴミ袋とトングをご用意いただき、また、集めたゴミも全て回収していただきました。ご協力いただき有り難うございました。

イベント当日の様様



朝7時半の多摩川・羽村の堰。4年ぶりの清掃活動は、雲一つない晴天に恵まれました。



集合場所の玉川兄弟像前には10団体・総勢89名が集まりました。



羽村市職員からゴミ袋とトングを受け取る参加者。



ピンクのジャンパーを着た事務局より
清掃活動中の注意事項について説明を受けました。



8時。朝日が輝く下流に向かって
清掃活動をスタート！



開始直後、さっそくフェンス下に
空き缶等のゴミを発見。



左岸や右岸、斜面や茂みに散らばり
広大な河川敷のゴミを探す参加者。



親子で仲良く清掃活動する方々も
何組かいらっしゃいました。



折り返し地点となる羽村大橋下でも
精力的に清掃活動をおこないました。



今回、最大級のゴミとなった、
重たくて錆びた鉄棒を見つけた方も。



仲間と楽しみながらおこなった
清掃活動もゴール間近です！



沢山拾いましたね！お疲れ様です！



ゴミの回収は、羽村市さんに全面的に
ご協力いただきました。有り難うございます。



回収結果は、可燃ゴミ10kg、不燃ゴミ25kg、
粗大ゴミ20kgとなりました。
参加された皆さん、お疲れ様でした！

